
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence vap951

Prix 395 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Dans une petite copropriété au calme idéalement située entre la plage des fourmis

et les commodités de Beaulieu sur mer,  chanrmant deux pièces offrant de beaux

volumes  intérieurs  ainsi  qu'une  agreable  terrasse/jardin  située  au  calme.  Il  est

composé  d'une  entrée  desservant  un  vaste  séjour,  une  cuisine  séparée,  une

chambre,  une  salle  de  bains  et  un  WC.  Appartement  climatisé,  beaucoup  de

potentiel. A voir!

In a small, quiet condominium ideally located between the Plage des Fourmis and

the amenities of Beaulieu sur mer, comprising two rooms offering beautiful interior

volumes  as  well  as  a  pleasant  terrace/garden  located  in  a  quiet  area.  It  is

composed  of  an  entrance  leading  to  a  large  living  room,  a  separate  kitchen,  a

bedroom, a bathroom and a toilet. Air-conditioned apartment, lots of potential. To

see!

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence
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